

【22_292思考系メルマガ】壁を乗り越える先の成長

〇〇さん

こんにちは、クロガキ(クロ)です。

今日は、もともと別のテーマのメルマガを送る予定にしていたのですが

急遽差し替えでこのメルマガを用意しました。

今僕が思い、今まさにやっている事をより実りあるものとするため

ある意味自分を鼓舞するためのアウトプットになります。

そんなの自分のメモ帳の中でやらんかい！とお叱りを受けそうですが(笑)

一緒にがんばる者同士、この気持ちを共有できたらという想いで書いたので、最後までお付き合いいただけると幸いです。

今、まさに僕が現状のトレードで課題としているのは

今のベース型(MAの収縮⇒発散・タッチの連動+目線)の『更なる精度向上』です。

ここ最近、その検証とテスト結果の整理に集中したい事もあって

Twitterも少々低浮上気味になってはいますが、また落ち着いたら再会するつもりですので

とりあえず僕は元気ですと言う事は、お伝えしておきます(笑)

話を戻して、僕の言う『精度』とは、勝率を上げるという表面的な話というよりも

『トータルで勝つうえでの、更なる利回り改善』

つまり、如何に余分な負けを減らし、相対的な勝ちを確率的に最大化するか という話です。

ここでも結局、いつも『一貫した基準』に基づいて“迷うことなく”エントリー可否を判断出来る事が必須です。

入る前に迷っているようでは余計な考えがよぎったり、一貫しない判断によるミスを誘発するからです。

今僕自身の中で

『エントリーする条件』『見送る条件』を明確に区分けし、エントリー条件の緩急を最終的に調整する検証・テストをしているところです。

現状運用している型は、どちらかというエントリー条件を絞って手堅くやっているのですが

それでも『目線は合っているけど損切り』になるケースというのもまだまだあります。

これをゼロにするのは不可能ですが、目線違い以外での損切りは極力減らしていかなくてはいけない。

今、そのための詰めの段階に取り組んでいるという感じですね。

まさに、タイトルにも書いた通り、ここが現状僕自身の前にある『壁』です。

皆さんにこうして発信をしている中でも、そもそも僕自身が成長しないようでは意味が無いですし

逆に僕が成長、前進できれば、それをまた皆さんにフィードバックしたいと思っています。

皆さんも、今個々にぶつかって乗り越えようとがんばっている『壁』があると思います。

それを乗り越えた先にもまた大きな壁があり、しんどく感じることもあるかもしれません。

ですが、その『壁』をひとつ乗り越えるたびに、逆に自分の中で『出来る事』が少し増えることを意味しているのも

それを実感できるような取り組みを、お互い地に足付けてやっていきたいですね。